



# PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Liberté  
Égalité  
Fraternité

Fort-de-France, le 18 mars 2024

## Communiqué de presse

### EXERCICE DE COMMUNICATION DE CRISE EN MARTINIQUE TEST EXPERIMENTAL DU DISPOSITIF FR-ALERT

Déployé depuis plusieurs mois, le dispositif FR-Alert, système d'alerte et d'information des populations permettant d'envoyer des messages accompagnés d'un signal sonore sur les téléphones mobiles des personnes présentes dans une zone de danger, est désormais disponible en Martinique.

A travers la téléphonie mobile, ce système permet d'informer sur la nature et la localisation d'un danger ou d'une menace et d'indiquer les comportements à adopter pour se protéger.

Tous les téléphones mobiles sous Android, ainsi que ceux de marque Apple mis à jour à partir de la version OIS 17.2, peuvent recevoir ces alertes, sans installation préalable.

**La préfecture de la Martinique testera FR-Alert lors du prochain exercice Carib Wave qui se déroulera le 21 mars prochain.**

A l'issue de l'exercice, vous êtes invités à répondre au questionnaire accessible depuis le lien (fin du message) : <https://lc.cx/IRXn7>



Plus d'informations :

<https://fr-alert.gouv.fr/les-alertes>

<https://www.gouvernement.fr/actualité/fr-alert-comment-ca-marche>